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第2回 スタジアムパーク構想未来会議

☆はオンライン参加 ※敬称略

概要

日時： 2022年11月2日(水) 18：00～19：00

場所： 株式会社ベガルタ仙台本社 3 階会議室
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検討内容 ・意見について

検討内容について

第1回会議で提示した改修イメージおよび、それらに対する意見を踏まえ、現段階で出ているすべてのアイデアを事務局で精査、

分類。各項目の優先度や実現可能性について検討した。

各項目の分類について

1. スタジアムの改修が必要となる項目 （主にハード面）
2. ベガルタ仙台が独自に実行可能な項目 （主にソフト面）
3. スタジアムの改修を前提とした上で、ベガルタ仙台が活用すべき項目 （ハード・ソフト）
4. その他 （1～3のどれにも該当しないもの）

ベガルタ仙台のホームゲームがある日とない日では、スタジア

ム内外の状況が全く異なる。 第2回会議では特に、試合がある日

のスタジアム内の構造や設備上の課題と、それに対する改善案

について議論した。 ホームゲーム開催時の運営や安全面、利用

者へのホスピタリティに直結する部分が多いため、優先度は高め

と判断。今後、仙台市にも情報共有することで、早期実現に向けた

検討を行っていく。

図－1 分類指標①

分類指標①

分類指標②
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会議内での意見（抜粋）
第2回会議の内容から一部抜粋しています

照明・LEDビジョン

座席・コンコース

スタジアム内その他

選手エリア

放送設備関係

エリア・分類

〇照明のLED化、大型ビジョンの増設、リボンビジョンをスタジアム一周させるよう延長する

（加えて、上段にも同様のビジョンを設置）

→ クラブの広告媒体としてだけでなく、イベント開催時の演出として連動できるような設計に

〇以前から言われているが、ドリンクホルダー絶対に必要

→ 床に直置きすることにより、こぼす危険性や衛生面で課題があるため、早急に改善を

〇授乳室は現状3カ所。西側（メイン側）には一つもない

→ 利用者のホスピタリティ向上を考慮し早急に改善が必要

〇トイレの混雑は問題が深刻。空き状況が中に入って扉を確認しなければわからない

→ 感染症対策、群衆事故防止の観点から早急に改善が必要

〇バリアフリーの観点でいうと、他にも多くの障壁がある。実施に障害者の方に来てもらい、

「評価」してもらう機会を設けてはどうか。

ロッカールーム等、選手のモチベーションが上がるような装飾が必要。

→ ベガルタから積極的に提案していくべき。

東北写真記者協会から設備に関わる要望を提出済み。（第2回会議内で詳細の紹介は無し）

等
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全体を通して
第2回会議の議事録から一部抜粋しています

検討内容の順番について

〇 事務局 佐々木知廣（ベガルタ仙台）から補足

長寿命化に向けた大規模改修がすでに予定されているため、スタジアムの改修に係る部分については、仙台市に早く情報を

提供したい。その関係もあり、第1回、第2回では主にスタジアム本体、特にハード面に焦点を当てて細部の検討を行った。

時間軸は逆転するが、次回以降はスポーツ振興やスポーツを通じたまちづくりの観点から、構想そのもののビジョン策定や中長

期計画について検討していく。

今後の展開について

スポーツを通じたまちづくりの観点に立ち戻る

〇 スタジアムパーク構想を、中長期的にどういったビジョンで、誰がどのように進めていくべきかを検討が必要。

→ 泉区役所の建替えといった周辺地域の動きも踏まえ、時間軸、ゴールを設定しマイルストーンを置きながら進めていく。

第3回会議について

〇 次回は2023年1月 第3週目を目途に開催。

会場はユアテックスタジアム仙台にて、実際にその場所を見ながら議論（予定）。


